



Heimgang des Generals im Ruhestand John Larsson



© Salvation Army International IHQ / Lizenzfrei

General John Larsson (im Ruhestand), der 17. internationale Leiter der Heilsarmee, ist am 18. März 2022 von Gott heimggerufen worden.

Der Einfluss des pensionierten Generals John Larsson auf diese Welt war unermesslich und wir danken Gott für jede Gelegenheit zum Dienst, die der Herr ihm ermöglicht hat.

Wir bitten die weltweite Heilsarmeefamilie, Kommissärin Freda Larsson und die Familie in dieser Zeit in ihre Gebete einzuschliessen.

Autor

Quelle: Salvation Army International IHQ

Publiziert am

22.3.2022